

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan Tingkat Kecukupan Modal pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2021 cenderung mengalami peningkatan. Pada tahun 2020, Tingkat Kecukupan Modal mengalami kenaikan tertinggi dibandingkan dengan tahun yang lainnya. Peningkatan tersebut dikarenakan perbankan melakukan penguatan modal untuk mengatasi risiko yang kemungkinan dapat timbul dikemudian hari akibat adanya pandemi Covid-19.
2. Perkembangan Profitabilitas pada Perusahaan Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2021 berfluktuatif atau mengalami peningkatan atau penurunan. Penurunan terjadi pada tahun 2015, 2016, 2018, dan 2020. Penurunan Profitabilitas pada tahun 2015 disebabkan karena bank lebih banyak membentuk cadangan kerugian penurunan nilai keuangan (CKPN) seiring dengan meningkatnya rasio kredit bermasalah (*Non Performing Loan*). Penurunan Profitabilitas pada tahun 2016 disebabkan karena meningkatnya *Non Performing Loan*, sehingga bank harus melakukan

pencadangan untuk mengantisipasi risiko kredit bermasalah. Penurunan Profitabilitas pada tahun 2018 disebabkan karena meningkatnya suku bunga acuan BI, sehingga penyaluran kredit mengalami penurunan yang berpengaruh terhadap pendapatan kredit. Penurunan Profitabilitas pada tahun 2020 disebabkan karena menurunnya kualitas debitur yang disebabkan oleh menurunnya pertumbuhan ekonomi akibat pandemi Covid-19, sehingga terjadi perlambatan pertumbuhan kredit dan penurunan bunga.

3. Hubungan Tingkat Kecukupan Modal terhadap Profitabilitas pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2014 – 2021 secara perhitungan korelasi memberikan pengaruh positif, dilihat dari sisi Uji t hubungan kedua variabel terdapat hubungan yang signifikan. Maka H_0 ditolak, dan H_1 diterima yang artinya bahwa Tingkat Kecukupan Modal berpengaruh terhadap Profitabilitas. Apabila Tingkat Kecukupan Modal mengalami peningkatan, maka Profitabilitas akan mengalami kenaikan. Begitu pula sebaliknya, apabila Tingkat Kecukupan Modal mengalami penurunan, maka Profitabilitas juga akan menurun.

5.2 Saran

Setelah peneliti memberikan kesimpulan dari hasil penelitian tentang Tingkat Kecukupan Modal berpengaruh terhadap Profitabilitas, maka penulis akan memberikan beberapa saran yang dapat digunakan oleh Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014 – 2021 sebagai berikut :

1. Perusahaan Perbankan perlu mempertahankan serta meningkatkan nilai Tingkat Kecukupan Modal sehingga dapat memberikan rasa aman serta meningkatkan kepercayaan kepada nasabah yang bersangkutan karena apabila modal yang dimiliki oleh bank tinggi maka dapat diyakini bahwa bank tersebut dapat mengatasi risiko yang berdampak pada kerugian nasabah.
2. Perusahaan Perbankan perlu meningkatkan laba bersih dengan menyalurkan modal lebih besar kedalam bentuk kredit dengan berlandaskan prinsip kehati-hatian sehingga kredit yang disalurkan tidak berpotensi menjadi kerugian yang dapat mempengaruhi penurunan profitabilitas perusahaan.
3. Dari hasil penelitian tentang hubungan Tingkat Kecukupan Modal dengan Profitabilitas dan besarnya pengaruh antara variabel bebas (X) Tingkat Kecukupan Modal terhadap variabel terikat (Y) Profitabilitas pada Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia, perusahaan harus lebih cermat dan teliti dalam mengelola modal serta meningkatkan penyaluran kredit yang berpengaruh kepada meningkatnya laba bersih, dengan demikian hal tersebut dapat meningkatkan Profitabilitas perusahaan.